

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 5 TA 2024/2025

22711178 - KHANSA ALYA TSABITHA

STATION	FEEDBACK
IPM 8 NEUROLOGI 2	Pemeriksaan neurologis belum lengkap, diagnosis belum lengkap, obat belum lengkap
IPM 1 - MLBM	penutupan luka tidak rapih pdahal waktu masih banyak, antar tepi luka tidak menyatu, simpul longgar, bahkan satunya tidak tersimpul
IPM 2 - MUSKULOSKELETAL	onset, durasi, FR lain, keluhan sistem lain perlu di gali, pemeriksaan sampai ke reflek fisiologis? tgn juga? coba cari yg relevan , ttv, antropometri dan status general perlu dilakukan, farmasi perlu topikal
IPM 3 INTEGUMENTUM	tidak pakai lup, cetirizine 10 mg bukan 100 mg, mupirocin 2% bukan 2 mg, sebenarnya sudah baik namun alangkah baiknya dijelaskan ke pasien sakitnya apa dan obat apa yang diberikan
IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	Px fisik: px umum: oke. hanya pasien lupa diminta melipat kaki. px khusus: oke, px penunjang: oke setelah berfikir yg cukup lama dan mengeksklusi yg lain, dx dan dd: dx kurang lengkap (ileus obstruktif) dd kurang sesuai (ileus paralitik dan hernia inkarserata), komunikasi: ok
IPM 5 ENDOKRIN	Anamnesis baik. Pemeriksaan penunjang benar. DX benar. TX dosis metformin belum tepat.
IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	Dx muntah darah e.c peritonitis? cara masukkan NGT kapan harus nelan, di perhatikan lagi ya. edukasi belum.
IPM 7 NEUROLOGI 1	Ax: belum menggali dengan baik gejala penyerta untuk dapat menyingkirkan DD penurunan kesadaran, Riwayat penyakit dahulu (jika ada penyakit kronis bisa lebih digali terkait pengobatan dll), faktor resiko terkait penyakit; Px Fisik: penentuan GCS belum dilakukan, Reflek fisiologis tidak melakukan cek perluasan, reflek patologis hanya bagian bawah saja?, masih ada beberapa pemeriksaan neurologis yang belum dilakukan; Dx: Dx kerja kurang tepat, DD kurang tepat; Tx: hanya menyebutkan 1 tatalaksana yang tepat; edukasi: belum mengedukasi dengan lengkap sesuai kasus pasien (selanjutnya apa yang akan dilakukan PX penunjang, tatalaksana lanjutan, Rujuk/konsul penyakit dalam? tidak saraf?)
IPM 9 PSIKIATRI	pemeriksaan udah cukup, namun intepretasi tilikan atau insightnya salaah...coba dehh baca lagi dek, 6 itu apa? DD dan Dx cukup, terapi cukup yaa dek..